

# Probefahrt ?

## Wie – Wo – Warum

Ein neues Rad Probe zu fahren ist immer toll - aber das richtige zu finden schwieriger. Unserer Meinung nach muß man vergleichen. Das geht aber nur auf vergleichbaren Rädern, d. h. Gleiche Rahmengröße, gleicher Lenker, gleicher Sattel.

Erfahren Sie so das unterschiedliche Fahrverhalten der Materialien, Alu Rahmen (hart) gegen Stahl Rahmen (flexibel), normale Reifen gegen Ballonreifen gegen Federgabel. Das funktioniert aber nicht auf Topf ebenen Teststrecken – da fahren Sie im Alltag auch nicht.

Fahren Sie Stahlrahmen gegen Alurahmen – und den Unterschied (gleiche Reifen)

Fahren Sie normale Reifen gegen Big Apple – und den Unterschied (gleicher Rahmen)

Bauteil:	Auswirkung:	„Nachteil“:
Alurahmen	gibt mehr Kraft auf Kette	gibt Unebenheiten ungemildert weiter
Stahlrahmen	fährt weicher	etwas weniger schnell
Big Apple Reifen	vermindert rutschen in Rillen/Kopfsteinpflaster	lenkt gemütlicher
normale Reifen	wendiger	weniger Federung
Federgabel	einstellbarer Komfort	arbeitet nur bei Belastung (sportliche Position) schwer, Verschleißteil, hebt das Rad an - Fahrer sitzt höher,

Wie Sie sehen sind wir keine Freunde von Federgabeln in „City Rädern“, der sportliche Bereich ist etwas anderes.

Also haben wir in beiden Geschäften jeweils 5 Testräder mit verschiedenen Schaltungen die Sie auch gleich mit ausprobieren können:

**Stahlrahmen mit normalen Reifen**

**Stahlrahmen mit Big Apple Bereifung**

**Alurahmen mit normalen Reifen**

**Alu rahmen mit Big Apple Bereifung**

**Alu Rahmen mit Federgabel**

Test müssen Sie! Wenn Sie Ihre wohlfühl Ausstattung gefunden haben suchen wir mit Ihnen im reichhaltigen Angebot.